

# Kasat Samapta Polres Cianjur Perkuat Kesiapan Pasukan Dalmas dan Kendaraan Dinas Menjelang Pemilu 2024

Cianjur - [CIANJUR.INFORMAN.ID](http://CIANJUR.INFORMAN.ID)

Sep 28, 2023 - 19:37



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Dalam menghadapi tahapan penting pemilu 2024 yang kian mendekati, Polres Cianjur menunjukkan komitmen yang kuat untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama proses demokrasi berlangsung. Kasat Samapta Polres Cianjur, **AKP Yuddi Suharjo**, memimpin kegiatan pengecekan kesiapan personel Satuan Samapta, terutama pasukan Dalmas,

serta kendaraan dinas dan peralatan Dalmas pada Kamis (28/09/2023) siang. Kegiatan pemeriksaan menyeluruh ini menjadi bagian integral dari upaya Polres Cianjur untuk memastikan segala aspek terkait kesiapan telah dipersiapkan dengan matang.

Pasukan Dalmas, yang memiliki peran sentral dalam menjaga keamanan selama pemilu, diperiksa dengan cermat oleh **AKP Yuddi Suharjo**. Peralatan Dalmas yang meliputi peralatan pelindung diri, sarana pengendalian kerusakan, hingga alat pemadam api ringan diperiksa guna memastikan kelengkapan dan kesiapan dalam menghadapi situasi darurat yang mungkin terjadi selama proses pemilu.

Selain pasukan Dalmas, kendaraan dinas yang akan digunakan dalam berbagai operasi dan patroli juga diperiksa dengan seksama. Kelaikan kendaraan dinas menjadi perhatian utama dalam hal ini, dan setiap kendaraan diperiksa untuk memastikan bahwa mereka dalam kondisi prima.

Kasat Samapta Polres Cianjur, **AKP Yuddi Suharjo**, dalam kesempatan ini memberikan penekanan bahwa persiapan ini adalah bagian yang tak terpisahkan dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama pemilu. Ia menekankan bahwa Satuan Samapta Polres Cianjur telah siap dan komitmen untuk menjalankan tugas dengan profesional dan bertanggung jawab.

**Sementara itu Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan Ketika diubungi awak media melalui Kasat Samapta AKP Yuddi Suharjo mengungkapkan** "Kegiatan pengecekan kesiapan personel Satuan Samapta, terutama pasukan Dalmas, serta kendaraan dinas dan peralatan Dalmas, merupakan bagian dari upaya kami untuk memastikan bahwa semua aspek yang berkaitan dengan keamanan selama pemilu 2024 telah dipersiapkan dengan baik. Kami siap bekerja sama dengan semua pihak terkait, termasuk TNI dan instansi terkait lainnya, dalam menjaga ketertiban selama proses pemilu berlangsung. Kami juga mengajak seluruh masyarakat Cianjur untuk bersama-sama menjaga suasana yang kondusif selama proses pemilu" ungkap Kasat Samapta

Terpantau dalam pemeriksaani terhadap personel tersebut, Kasat Samapta yang didampingi oleh Kanit Pamobvit dan para Kanit Dalmas juga dilakukan pengecekan terhadap truk dalmas, kendaraan mobil patroli dan pamobvit serta belasan sepeda motor patroli perintis Presisi dan peralatan pendukung Dalmas lainnya.

"Mari kita berpartisipasi dalam pemilihan dengan damai dan penuh kesadaran akan pentingnya demokrasi dalam pembangunan negara kita. Terima kasih atas dukungan dan kerjasama semua pihak." Tutup AKP Yuddi